
Declaraciones ante resultados encuesta CEP, luego de recibir niños de Pudahuel (SIN 

EDITAR) 

SANTIAGO, 19 de Abril de 2000 

 

Periodista: ¿Qué le parece el resultado de la encuesta? 

 

S.E.: Bueno, yo quiero indicar mi satisfacción por esa consulta que se hizo, de opinión 

pública, en tanto nos coloca nuevas metas y nuevos desafíos como Gobierno, el que 

exista un alto nivel de aprobación de lo que estamos realizando nos obliga a seguir 

trabajando con mayor fuerza y con mayor ahínco. 

 

Lo segundo que quisiera señalar es que esta decisión que tenemos de sacar adelante un 

programa, es en beneficio de todos los chilenos. En ese sentido, esta encuesta creo que 

nos ayuda a seguir trabajando. 

 

Periodista: Pero ese 66% es mucho mayor incluso que lo que obtuvo como votación 

usted. Eso significa que hay gente de todos los lados que está aprobando su gestión. 

 

S.E.: Bueno, yo diría que eso es lo que nos obliga a trabajar con mucha fuerza, porque 

lo que hemos intentado es gobernar en beneficio de todos los chilenos, de abrir las 

puertas de La Moneda, como hemos visto aquí esta tarde, a todos los chilenos, de que 

todos tengan iguales posibilidades, que todos sean tratados con igual dignidad, y creo 

que es la forma de poder abordar los desafíos de este nuevo siglo. Y sobre estos temas 

quisiera elaborar un poquito más para el 21 de mayo. 

 

Periodista: ¿Eso significa partir con la vara muy alta también, Presidente? 

 

S.E.: Bueno, en todas las cosas siempre hay que partir con la vara alta para tener buenos 

desafíos. Evidentemente que tenemos que hacer un esfuerzo, el equipo de Gobierno, los 

ministros, los parlamentarios, todos, para poder estar a la altura de las expectativas que 

se han creado en el país. Estoy consciente que hay grandes expectativas, pero eso nos 

obliga también a trabajar con mayor fuerza. 

 

Periodista: Presidente, pero la ministra Alvear todavía le lleva un poquito de delantera 

en las encuestas. 

 

S.E.: Bueno, ojalá todos los ministros me llevaran la delantera, eso sería mucho mejor. 

Acá no hay una competencia entre nosotros, hay un equipo afiatado que está haciendo 

las cosas lo mejor que puede. 

 

Periodista: En el plano económico, el 45% de los encuestados dijo manifestar que el 

país estaba estancado en términos económicos, y un 42 que estaba progresando. ¿Cuál 

es su opinión al respecto? 

 

S.E.: Lo importante son las tendencias, verdad, hay una percepción en la ciudadanía que 

estamos progresando, que este año vamos a crecer un 6%, el desempleo va a bajar a un 

7%, lo más importante, y de igual manera el año próximo vamos a volver a crecer. Si 

eso lo hacemos y lo mantenemos de una manera sistemática, querrá decir que el año 

2006 tendremos un Chile muy distinto.  

 



Así como en la mañana hice una referencia sobre lo que son los planes de inversión en 

infraestructura, inversión del sector privado, lo cual refleja la confianza que hay en el 

país, así también creo que la ciudadanía percibe una confianza en el futuro, y esta 

encuesta, que un número tan importante ha cambiado de opinión, ha cambiado de signo, 

algunos meses atrás pensaban que íbamos a empeorar, y ahora perciben que estamos 

mejorando. Lo importante es que esa percepción sea realidad, y para eso hay que 

trabajar. 

 

Periodista: Presidente, con respecto a la invitación que le vino a hacer el alcalde de 

Pudahuel. 

 

S.E.: Bueno, ¿qué es lo que quisiera destacar de esto? Acá en Pudahuel estos niños 

llegaron acá a pedir una cancha donde practicar skates. Guillermo Pickering, el 

subsecretario del Interior del Gobierno Frei, hizo los esfuerzos, consiguió unos pesos y 

se construyó esa cancha, y aquí hay estos muchachos que vinieron a dar las gracias y de 

paso invitarme a la inauguración de su cancha. Cómo generamos más espacios públicos. 

Acá, junto con el alcalde vino lo que ellos llamaban ""la madrina"" de ellos, que es una 

asistente social que ha trabajado con ellos, los ha organizado para poder sacar esta 

iniciativa adelante. Ella lo que decía era ""cómo generamos espacios, más de esta 

naturaleza, para que los niños no se vayan a la droga, a la delincuencia, tengan 

actividades que hacer"". Y creo que ese es el desafío que tenemos.  

 

Cuando ustedes me han escuchado hablar de espacios públicos, éste es el tipo de 

espacios públicos que tenemos que tener en los distintos lugares. 

 

Periodista: ¿Y va a ir, o no? 

 

S.E.: El día 6 tengo un compromiso con la Junta Democratacristiana, pero voy a ver si 

puedo hacer ambas cosas. 


